



Pièces	8 Pièces
Superficie	2134 m²
Référence	2629V
Prix	4 350 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Niché au Cœur d'un cadre idyllique, cette villa exceptionnelle située à quelques pas du vieux village de Mougins bénéficie d'une vue panoramique imprenable sur la mer Méditerranée et l'estérel. Au rez-de-chaussée, un vaste séjour baigné de lumière naturelle, agrémenté d'une cheminée qui crée une ambiance chaleureuse et conviviale. Une salle à manger adjacente, une cuisine ouverte sur une charmante tonnelle extérieure. À l'étage, cette villa offre quatre chambres en suite, chacune avec sa propre terrasse privative. Parmi elles, une spacieuse chambre de maître se distingue par son dressing et sa ...

Nestled in an idyllic setting, this exceptional villa just a stone's throw from the old village of Mougins boasts breathtaking panoramic views of the Mediterranean sea and the Esterel mountains. The first floor features a vast living room bathed in natural light, with a fireplace creating a warm and friendly atmosphere. An adjacent dining room and kitchen open onto a charming outdoor arbour. Upstairs, the villa offers four en suite bedrooms, each with its own private terrace. Among them, a spacious master bedroom boasts a dressing room and luxurious bathroom. The terraces offer breathtaking ...

CROISSETTE PROPERTIES

45, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

